

## Segelflieger Vierter

Esslingen (red) – In der 19. und damit letzten Runde der Segelflug-Bundesliga sammelte der Aero-Club Esslingen wertvolle Punkte. Die drei schnellsten Piloten, Günter Schwarzbich, Eberhard Nill und Heiko Nill, erreichten mit 95, 92 und 89 Kilometern pro Stunde 17 Punkte und sicherten dem ACE damit endgültig den vierten Platz in der Rundenwertung. In der Gesamtwertung belegen die Piloten vom Jägerhaus unter 30 Teams aus ganz Deutschland mit 215 Punkten ebenfalls den vierten Platz. Platz eins belegte mit 280 Punkten die SFG Giulini/Ludwigshafen. Großen Anteil am Erfolg hatten die Piloten mit den höchsten Durchschnittsgeschwindigkeit. Beim ACE waren dies Michel Wechsler (117), Dieter Hüttner (116), Uwe Scheuer und Bernd Krimmer (beide je 104), gefolgt von Heiko Nill (101).